

Poeta preso por "honguitos"

Escrítor peruano Homero Alcalde Cabanillas vivió en Francia y desde allá llegó con el "negocio del año".

"Qué hermoso es ser poeta", escribió Homero Alcalde Cabanillas (49) en uno de sus libros.

"Homero, Homero, devuelvo el dineral", gritaban algunos de los peruanos establecidos fuera de las oficinas de Labomax, la empresa que el mismo Homero Alcalde abrió con el propósito de manejar lo que él consideraba un gran negocio: la fermentación de "honguitos" para ser exportados a Europa.

El pack de polvos costaba 470 dólares. La promesa era "triplicar la inversión". Miles cayeron en el juego.

Alcalde vivió en Francia desde el año 1985 y allá habría he-

cho el contacto con "madame Gil", Gilberte van Erpe, para "exportar" a Perú el negocio cosmético.

Según consta en los expedientes, Van Erpe, a pesar de que habría aportado recursos para comenzar con la empresa, apareció como parte de La-

max. Por este mismo motivo no existe en Perú orden de detención en contra de la mujer.

En algunos medios se vincula al escritor con algunos círculos políticos, pero este motivo habría eludido una orden de detención de octubre de 2004. Alcalde está preso en Huancayo.

EN MERCADO (CONT.)
NOV. 2006 P. C. II

Poeta preso por "honguitos" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta preso por "honguitos" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile